
puesto total de 18 millones de
pesetas".

En la zona del Toledillo se está
construyendo una nueva plaza a
la espalda del solar de propie
dad municipal que hay en la ca
lle Matadero y se van a prolon
gar las calles Molinos de Viento
y Maestro Guerrero que conflui
rán en esta plaza. Actualmente
se están colocando las redes de
agua potable y alcantarillado y
red eléctrica. En la plaza se van
a construir dos estanques simé
tricos impermeabilizados, zonas
ajardinadas y juegos infantiles,
completándola con el corres
pondiente mobiliario urbano:
bancos, papeleras, etc. El pre-

SIEMBRA-4D

PUEBLO

supuesto para esta obra es de
15 millones y medio.

La antigua Carretera de Ma
drid, en el tramo que va desde
la Fábrica de Harinas hasta el
Cristo de la Agonía, también
será remodelada, para lo que se
ha solicitado a la Consejería de
Administraciones Públicas que
concedan a Manzanares la parte
correspondiente al Fondo Re
gional de Ayudas a Municipios,
con destino a esta obra. En ella
se pretende dejar una calzada
de ocho metros de anchura, a
cuyos lados se instalarán apar
camientos en batería, con sus
correspondientes acerados. Se
va a continuar la balaustrada de

los Paseos Príncipe de Asturias
hasta el llamado Puente de los
Pobres. Habrá colocación de ár
boles en ambas aceras y alum
brado. El total presupuestado
para esta remadelación es de 70
millones de pesetas y se prevé
realizarla en 1994. En esta obra
no está previsto entubar el cau
ce del Azuer que en esta zona
corre paralelo a la carretera.

En lo referente a la Casa de
Oficios que restaurará la Plaza
de Toros ya dimos cumplida
cuenta a nuestros lectores. Dará
formación y trabajo a 30 jóvenes
durante un año en las ramas de
carpintería, pintura, electricidad
y albañilería y está dotada de un
director, un administrativo, cua
tro monitores y un oficial de pri
mera en la rama de construc
ción. Un presupuesto de 43 mi
llones financiado por ei INEM y
24 millones con cargo al Ayunta
miento.

Hay un asunto que últimamen
te ha intrigado a los manzanare
ños y es la reciente colocación
de un andamio a lo largo de toda
la fachada del Casino, lo que ha
dado a pensar en la posible res
tauración del mismo, a lo que
Camacho manifestó: "Desde
hace tiempo hay un expediente
en marcha, porque vimos que
caían cascotes y polvillo que po
día ser preocupante, lo que hace
que los técnicos municipales gi
ren visita, informen de la situa
ción y se hace un requerimiento
a los propietarios para que se
arreglen los desperfectos. Pasa
do el tiempo no hemos obtenido
contestación, ni observado nin
gún tipo de reparación. Ante el
riesgo de que alguien pueda te
ner algún problema por des
prendimientos, hemos tomado la
decisión, previa petición al juez,
de poner un puente para que
cualquier desprendimiento no
afecte a la seguridad de los ciu
dadanos".

Comenta que ha habido con
tactos con la propiedad del Ca
sino, pero desconoce los térmi
nos en que se han llevado a ca-
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